

# *Continúa buena afluencia de votantes a balotaje en Ecuador*



Foto: DW.

Quito, 11 abr (RHC) A menos de tres horas del cierre de las urnas en Ecuador, continúa la buena afluencia de votantes a la segunda vuelta de elecciones presidenciales, informaron este domingo autoridades del Consejo Nacional Electoral -CNE.

'Es un hecho indiscutible que la actitud de los electores continúa siendo cívica y pacífica. Hasta las 13:20, el 45.34 por ciento de los 12 millones 688 mil 911 habilitados para sufragar en el territorio nacional han ejercido ya su derecho al voto', precisó la presidenta del ente, Diana Atamaint, en el segundo informe de la jornada electoral.

La titular aprovechó el momento para invitar a quienes no han sufragado a acudir a los recintos correspondientes y dijo: 'necesitamos los ecuatorianos pronunciarnos en las urnas y dar legitimidad a las próximas autoridades electas'.

Por su parte el vicepresidente del CNE, Enrique Pita, reiteró que con corte a las seis primeras horas de la justa, el proceso fluye de manera normal en lo cual contribuyen las medidas para evitar

aglomeraciones y el hecho de existir una sola papeleta, para decidir entre dos binomios.

Según los datos que aportó, de los cuatro mil 276 recintos, en tres mil 848 (equivalentes al 90 por ciento), los registros dan cuenta de un proceso sin inconvenientes y en el resto fueron solventadas de manera ágil situaciones de aglomeraciones, con apoyo de personal de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional.

El consejero José Cabrera se refirió al sufragio en las cuatro mil 385 Mesas Preferenciales destinadas a adultos mayores y personas con discapacidad auditiva, visual o en sillas de ruedas, que en las primeras seis horas reportaron el paso de 20 mil 352 ciudadanos.

Otros estimados ofrecidos por la miembro del CNE Esthela Acero indicaron que en el 99,33 por ciento de los recintos las autoridades pudieron verificar el cumplimiento de medidas de bioseguridad para evitar contagios por la COVID-19 de electores y Miembros de las Juntas Receptoras del Voto.

Al respecto amplió que en el 97,22 de los colegios también hubo confirmación de procesos de sanitización de biombos y mesas de las Juntas Receptoras.

Asimismo, todos los consejeros de la instancia insistieron en pedidos al electorado de cumplir con el derecho de definir a las próximas autoridades y aseguraron que están garantizados todos los protocolos requeridos para realizar esas acciones de manera segura.

Hoy Ecuador define al presidente y vicepresidente del país para el período 2021-2025, entre los binomios Andrés Arauz-Carlos Rabascall, de la coalición progresista Unión por la Esperanza, y, Guillermo Lasso-Alfredo Borrero, por la alianza de centro-derecha CREO-Partido Social Cristiano. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253665-continua-buena-afluencia-de-votantes-a-balotaje-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**